Aktionsgemeinschaft Recht und Eigentum e. V.

Zusammenschluß von Opfern und Geschädigten 14 Aktionsgruppen in den Bundesländern - Kontaktstelle zur EU



Liebe Mitglieder und Mitstreiter, sehr geehrte Damen und Herren,

sehr kurzfristig haben wir von der Plus/Minus Fernsehsendung der ARD zum Thema "Eigentums – Rückübertragungen" erfahren.

Angesichts der ja häufigen Oberflächlichkeit der Behandlung des Themas kann man wohl nicht viel wesentliches erwarten. Trotzdem: es ist wichtig, dass möglichst viele Insider und Betroffene den Streifen verfolgen und ggf. auch ihre Meinung dem Produzenten MDR mitteilen (E-Mail:Publikumsservice@mdr.de) mit Kopie an uns, da es womöglich 2020 Folgesendungen geben wird. Denn: es besteht die Chance, dass zu Beginn des neuen Jahres dieses unser Thema auf Grund des Paradigmenwechsel nach der Entfristung und schrittweisen Novellierung der Rehabilitierungvorschriften neu und mehr in die öffentliche Diskussion und durch -unsere Anstösse- in die Medien erscheinen und politisch/juristisch Einiges bewegen kann. Wir bitten daher **dringend** die morgige Sendung aufmerksam zu verfolgen und mit Bezug auf unserer jüngsten Informationen Reaktion zu zeigen.

Beste Grüße und auf bald

Manfred Graf v. Schwerin

My Wywenin.

ARE-Bundesvors.

Plänitz 17.12.2019